

BRONCE PARA LOS TIRADORES DE ESGRIMA VILLANOVENSES

Vva. de la Cañada, 5 de de abril.- Los alumnos de la Escuela Municipal de Esgrima, pertenecientes al Club de Esgrima de Villanueva de la Cañada, siguen cosechando éxitos. El joven Daniel Martín-Portugués consiguió el tercer puesto en el Ranking Absoluto de Esgrima celebrado recientemente en Barcelona.

Por otro lado, el conjunto villanovense, compuesto por Daniel Martín Portugués, Raúl Cabrero, Juan Hurtado e Israel Pavón, consiguió también el bronce este pasado fin de semana en el Campeonato Absoluto de Madrid. El concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez, destacó la labor de los profesores de las Escuelas Municipal de Deportes y el esfuerzo de los jóvenes deportistas: "Son, por su afán de superación y constancia, un ejemplo a seguir para otros adolescentes".